

Interpellation présentée par le député :
M. Roger Deneys

Date de dépôt : 18 mars 2010

Interpellation urgente écrite
Un Conseiller d'Etat à Vancouver : des explications, s.v.p !

Mesdames et
Messieurs les députés,

La presse a récemment relaté le voyage d'un conseiller d'Etat à Vancouver, dans le cadre des Jeux Olympiques d'hiver 2010. Il semble que ce voyage ait mobilisé plusieurs personnes et duré 5 jours.

Compte tenu de la gravité et de la complexité des problèmes en matière de logement et d'aménagement à Genève, on peut s'étonner qu'un conseiller d'Etat trouve de telles disponibilités pour un tel voyage, dont on mesure très mal les conséquences positives pour les Genevoises et Genevois.

Question :

Le Conseil d'Etat peut-il, en conséquence, nous donner plus d'informations au sujet de ce voyage, notamment en indiquant s'il s'agissait bien d'un mandat du Conseil d'Etat, et quels en ont été les coûts détaillés (avions, temps de travail des personnes présentes, éventuels mandats confiés à des tiers, frais d'hébergement, etc.), et qui les a pris en charge (notamment sous quelles rubriques budgétaires s'il s'agit de dépenses publiques cantonales) ?